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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa O seguinte:

CONSIDERANDO que julho é O mês de revisão da

tarifa de ônibus previsto no contrato de concessão do transporte coletivo firmado entre a

Prefeitura de Ribeirão Preto, a Transerp e O Consórcio PróUrbano.

CONSIDERANDO que o Legislativo, como principal
fiscalizador do Executivo, dos contratos por ele firmado e da boa gestão dos recursos e bens

públicos, necessita entender os Cálculos que estão sendo feitos pelo PróUrbanO e que
resultarão no aumento Ou na redução dO valor da tarifa de ônibus nO municipio

REQUEREMOS na forma regimental, que aprovado

pelo Egrégio Plenário, seja contratada pela Câmara de Ribeirão Preto uma consultoria para
auditar a planilha de custos do PróUrbano e checar a compatibilidade da futura proposta.

Ribeirão Preto, 26 dejunho de 2018.
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